

Presstext vom 21. Januar 2022

## **Jahresspende: 5.000 Euro für benachteiligte Kinder und Jugendliche im Distanzunterricht**

**Die Ratiodata SE übergibt die Jahresspende an den Förderverein VR-Herz und Hand e.V. des VR-Bankvereins Bad Hersfeld-Rotenburg eG. Mit der Spende werden benachteiligte Kinder und Jugendliche mit iPads ausgestattet, um gleiche Bildungschancen im Homeschooling zu ermöglichen.**

„Die alljährliche Jahresspende hat für uns eine lange Tradition. Wir freuen uns, in diesem Jahr einen Förderverein aus der Genossenschaftlichen FinanzGruppe zu unterstützen, der mit der Bereitstellung von iPads für benachteiligte Schülerinnen und Schüler eine zeitgemäße Teilnahme am Distanzunterricht ermöglicht“, erläutert Martin Greiwe, Vorstandssprecher der Ratiodata. Der VR-Herz und Hand e.V. ist der Förderverein des VR-Bankvereins Bad Hersfeld-Rotenburg eG und engagiert sich innerhalb der Region besonders für Kinder und Jugendliche.

Maik Schuchardt, 1. Vorsitzender des VR-Herz und Hand e.V., freut sich über die Spende: „Wir bedanken uns recht herzlich für die großzügige Spende. Unser Verein fördert die Bildung und persönliche Entwicklung von Kindern und Jugendlichen in unserer Region. So konnten wir konkret in diesem Jahr Jugendhilfeeinrichtungen und Schulen mit iPads unterstützen, damit auch benachteiligte Kinder und Jugendliche im Homeschooling gleiche Chancen haben.“

Der Distanzunterricht während der Pandemie stellt viele Familien vor große Herausforderungen. Es mangelt häufig an einer modernen Ausstattung, die eine adäquate Teilnahme am virtuellen Unterricht ermöglicht. Oft müssen sich mehrere Kinder einen, oftmals veralteten, PC oder Laptop teilen.

Thomas Balk, Mitglied des Vorstandes des VR-Bankvereins Bad Hersfeld-Rotenburg eG: „Der durch die Bank und deren Mitglieder ins Leben gerufene Verein VR-Herz und Hand e. V. ist uns eine Herzensangelegenheit - gerne geben wir die großzügige Spende an den engagierten Verein weiter - ganz nach dem Motto "Was einer alleine nicht schafft, das schaffen viele.“

Mit ihrer Jahresspende unterstützt die Ratiodata jährlich in Kooperation mit ausgewählten Kunden nachhaltige und soziale Engagements.

### **KONTAKT**

Ratiodata SE  
Gustav-Stresemann-Weg 29  
48155 Münster  
[www.ratiodata.de](http://www.ratiodata.de)

### **ANSPRECHPARTNER**

Judith Greiwe  
Tel. +49 69 38076-1300  
Steffen Eusterholz  
Tel. +49 69 38076-2801  
[presse@ratiodata.de](mailto:presse@ratiodata.de)

**Systemhauspartner der  
Unternehmensgruppe Atruvia AG**



Übergabe der Ratiodata Jahresspende an den VR-Herz und Hand e.V.

Im Bild (von links): Martin Greiwe (Vorstandssprecher der Ratiodata), Thomas Balk (Mitglied des Vorstands des VR-Bankvereins) und Maik Schuchardt (1. Vorsitzender VR-Herz und Hand).

Foto: Ratiodata SE

## Über die Ratiodata SE

Die Ratiodata zählt zu den größten Systemhäusern und Dienstleistern für Bankentechnologie und Dokumenten-Digitalisierung in Deutschland. Zur Ratiodata-Gruppe gehören die Tochtergesellschaften Ratiodata Luxemburg S.à r.l., welche in Luxemburg ansässig ist, sowie die Accesa IT Group und die Ratiodata Romania S.r.l. (RaRo), jeweils mit Sitz in Cluj-Napoca, Rumänien. Die Ratiodata-Gruppe beschäftigt über 2.300 Mitarbeiter\*innen an 21 Standorten in Deutschland, Luxemburg und Rumänien. Die Ratiodata ist Spezialist für stationäre und mobile IT-Infrastruktur, Netzwerk- und Sicherheitslösungen sowie Technologien und Services rund um Arbeitsplatz, Drucker- und Multifunktionslösungen, Telefonie-, Konferenz-, Kommunikations- und Kollaborationssysteme. Mit einem bundesweit flächendeckenden Netz von mehreren hundert Technikern sowie 30 Kompetenzzentren und Stützpunkten leistet die Ratiodata für mittelständische und große Unternehmen zertifizierte Qualität in der Hardware-Beschaffung, Roll-out und Implementierung, IMAC/R/D sowie Reparatur, Field und Managed Services. Darüber hinaus gehört die Ratiodata zu den marktführenden Dienstleistern in den Geschäftsfeldern Scan- und Dokumenten-Services sowie Bankentechnologie. Im Segment Banken-SB ist die Ratiodata Multivendor und Marktführer für herstellerunabhängige Dienstleistungen und Händler für gebrauchte und generalüberholte Geräte und Ersatzteile. Als 100 Prozent-Tochter

von Atruvia sind wir der Systemhauspartner der Genossenschaftlichen Finanz-Gruppe Volksbanken Raiffeisenbanken und zudem Spezialist für regulierte Branchen wie Finanzdienstleister und Healthcare.

### **Über den VR-Bankverein Bad Hersfeld-Rotenburg eG**

Mit einem Bilanzvolumen von 1,05 Milliarden Euro und 15 Filialen sind wir die führende Genossenschaftsbank im Landkreis Hersfeld-Rotenburg. Was uns auszeichnet ist unser Geschäftsmodell, denn dieses ist einzigartig in der Bankenwelt. Unser Handeln orientiert sich an der genossenschaftlichen Idee, die auf Werten wie Fairness, Transparenz und Vertrauen beruht. Die Förderung unserer Mitglieder und die Stärkung unserer Region sind Grundprinzipien unseres genossenschaftlichen Geschäftsmodells – genauso wie unser Engagement für soziale Projekte vor Ort.

### **Über den VR-Herz und Hand e.V.**

Vor circa 140 Jahren leisteten die Gründer unserer VR-Bankverein Bad Hersfeld-Rotenburg eG mit der Idee „Hilfe zur Selbsthilfe“ einen historisch wichtigen Beitrag. Dieses ursprüngliche, genossenschaftliche Grundprinzip beleben wir mit unseren Fördermaßnahmen neu. In 2007 wurde der Förderverein VR-Herz und Hand e.V. gegründet und engagiert sich seitdem innerhalb unserer Region ganz besonders für Kinder und Jugendliche, aber auch für unverschuldet in Not geratene Mitglieder.